



Revista

SCOUTS

FORO JOVEN



**SEGURIDAD
VIAL**

TURISMO SCOUT

OAXACA

MARATONES

Núm. 14

Del Anecdotalario Scout

Por : Enrique Zenil V.



¿Sabías qué?...



□ ... En el Jamboree de 1920 en Olympia, hubo la exhibición de una historia escrita por Baden Powell sobre el capitán John Smith en Virginia y la Princesa Pocahontas, éste espectáculo llevaba el nombre de "GÉNESIS DEL ESCULTISMO" y contaba su historia, después de éste se realizó la Marcha de las Naciones; ver marchar a muchachos de varias países juntos, después de la Guerra, era una gran esperanza para el futuro.

□ ... "Cuando yo era lobato asusté a toda la manada al llegar a la fogata dando alaridos y disfrazado con lodo y ramas, pero después tuve que lavar trastes todo el campamento"; cuenta Rick Baker, el creador de muñecos para cine y televisión como "Harry y los Henderson", "Gorilas en la niebla", "Greystoke" (posiblemente la película más realista de Tarzán) y por supuesto "Gremlins", inspirada, supongo yo, en alguna manada de lobatos.



□ ... En 1981, la Agencia Internacional de Desarrollo, patrocinó a seis Dirigentes nicaragüenses para asistir a un Curso de Adiestradores en México, gracias a la AID, en mayo de ese año se logró impartir cursos modernos a los Scouters de Nicaragua, dado que el curso que tomaron en México ofreció nuevas alternativas, proponiendo a la vez, modificaciones al esquema de adiestramiento existente.



□ ... La primera reunión oficial de Rovers se llevó a cabo en 1926, era el primer "Moot" de la historia; Albert Hall fue el punto de reunión de Rovers de las islas británicas. La investidura al estilo de la Edad Media causó tal espectación, que desde ese momento la mística de la caballería se quedó en el corazón del Clan.

□ ... Las agencias noticiosas y la televisión, se volcaron al conocer la noticia del viaje de un scout brasileño, llamado Amy Kling, en un bote de remo; lo interesante del viaje no solo fue que Amy fuera de uniforme, sino que saliendo de Brasil llegara a costas del continente Africano atravesando el mar, logró que su viaje uniera a la juventud de ambos continentes, de acuerdo a lo que rezaban los títulos de la prensa.



□ ...Esta es una de las cinco acuarelas donadas a la UNICEF, que fueron pintadas por Lord Baden-Powell cuando se retiró a vivir en África.

